

楽しいと思える学校、充実感のある学校、誇りに思える学校を目指して



さかえ

今年度の重点:自信をもち、貢献意識を高め、自ら学ぶ児童を育てる教育の実現

合い言葉:みんなヒーローになろう

学校便り NO. 19
令和7年12月23日
帯広市立栄小学校
文責 校長 新川 和範

2学期もご理解、ご協力、ありがとうございました

今年度、8月27日(水)から始まりました2学期ですが、本日23日(火)をもちまして終了いたします。

今学期も、児童が安全にそして安心して学校生活を送れるよう、全職員で尽力してまいりました。また保護者の皆様のご理解、ご協力のもと、児童の“自己有用感”と“自己肯定感”を高めることを目指し、本校の教育計画に基づき、たくさんの児童が認められ“応援されるヒーロー”になるよう、教育活動を推進してまいりました。

振り返りますと、熱中症対策といたしましては、今年度も2学期が始まる日を繰り下げたことやクーラー設置などの対策の効果もあり、児童が熱中症により、体調を崩すケースがほとんどない状態で、日々過ごすことができました。

教育活動といたしましては、日々の授業の他、宿泊学習やバス利用学習、外部講師による出前授業、水泳学習、学習発表会など、たくさんの行事や取組を行ってまいりました。

また、帯広市立西陵中学校や帯広三条高等学校の職場体験の生徒を迎えるなど、小中高の連携におきましても、当初計画しておりました活動が実施できましたとともに、保護者の皆様や来賓の皆様を



ご案内した行事や会議等もつがなく開催することができました。

加えて、帯広市内におきましても幾度となく流行が繰り返されておりましたインフルエンザや風邪等の感染症ですが、本校では学級閉鎖は1学級にとどまるなど、大きな影響を受けることなく79日間を乗り切ることができました。

このような学校生活の中、児童は認められ応援されるヒーローを目指す活動を通じて、心・技・体それぞれの力を高めることができただけでなく、異学年との交流の中、横のつながりに加え、縦のつながりを意識した、人ととの関わりを深めることができたのは、大変大きな収穫となりました。



3学期は、1年で一番短い学期となります、1年間のまとめとして、また次の学年に向けての準備の時期として大切な日々となりますので、児童に対して言葉かけをし、意識を高めているところです。保護者の皆様におかれましても、休みを上手に活用し、生活リズムの安定と一人一人の実態に応じた家庭学習への積極的な取組に向けて、お声かけいただきますよう、よろしくお願ひいたします。

最後になりましたが、令和7年中、大変お世話になりました。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

お願い～冬季休業中の緊急連絡先について

感染症や交通事故等の病気や事故など、安全・安心に関わる冬季休業中の緊急連絡につきましては、
栄小学校(36-4873 <祝祭日、閉庁日を除く午前8時～午後5時>)

にご連絡いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

なお、大きな病気や交通事故等につきましては、速やかに対応することが必要ありますことから、
12月29日～1月3日の学校閉庁日につきましては、帯広市役所 代表電話(☎24-4111)
にご連絡いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

体罰調査に関するお願い

今年度も保護者の皆様に、帯広市教育委員会から「体罰調査に関するお願い」が届いております。

各ご家庭に配付しております文書をご確認の上、対応していただきますよう、よろしくお願ひいたします。

学校評価アンケートのお願い

現在、保護者の皆様へのアンケート（2学期末）の締め切りを延長して受け付けております。まだの方は、ご協力をよろしくお願ひいたします（延長後の締め切りは、明日24日（水）です）。

いただきましたアンケートの結果やご意見につきましては、3学期の教育活動や次年度の学校運営に生かしてまいります。

スケート靴の準備についてのお願い

スケートリンクにつきましては、先日の積雪もあり、12月中には業者のリンク造成がスタートする予定です。スケートの授業につきましては、以前にもお知らせしました通り、リンクが完成していることが前提となりますが、本校では1月13日（月）の週から開始いたしますのでご承知おきください。

なお、児童のスケート靴につきましては、①栄小学校のスケートリンクは、本校のグラウンドがもつ特性上、気候や天候により氷がリンク下部から溶け出して厚さが減ることにより、強い衝撃を与えると穴が開いてしまい、事故や怪我につながりかねないこと、②本校の散水車は老朽化が進み、安全な使用が難しい状況であり、リンクの穴や傷んだりしている部分を自校で補修することが困難であることから、氷に衝撃を与えるにくいスピードスケート用の靴の準備をお願いしているところです。（スケートリンク使用のきまりにもありますように、すでにスケーティング技術をおもちで、リンクの状況を理解し配慮していただいている保護者の皆様の使用につきましては、制約を設けておりません）

以上のことを踏まえ、安全・安心の観点から、お子様のスケート靴につきましては、スピードスケート用の靴を準備いただきますよう、格段の配慮をお願いいたします。

今までありがとうございました

4月から給食配膳員として、児童の食の安全・安心を守っていた■さんですが、ご家庭の都合により、本日23日をもちまして退職されることになりました。

とても丁寧にお仕事をされていた■さん。今まで本当にありがとうございました。



さかえ HERO's 大活躍!!

今回も校外で活躍する栄のヒーローを紹介します。学校だよりへの紹介の際、長く待たせてしまい、大変申し訳ありません。3学期も引き続き、写真を撮った順番で紹介していきますので、少々お待ちください。



第13回全十勝小学生ダブルス大会
6年男子ダブルス

準優勝



第13回全十勝小学生ダブルス大会
3年以下女子ダブルス

第3位



第13回全十勝小学生ダブルス大会
4年女子ダブルス

優勝